
Ata de sessão Ordinária de no 5312023 da Câr',.r';rra [\4urricipalcle,lapoatã realizada aos
30 dias do mês de Agosto de 2023 às 'l7tr, ;iesia Casa L.egir:lal;"'a, iob a Presidência
do Sr. Anderson Cajé, Vice Preslclerrte Ari'iai.l* pir')lreiíc da Silv;r, Frir:reirc Secretário
Cássio Mateus Santos Silva e Segrindo Sr:i:retárrrr riomário Silva rje Ot!v*-.rra e os
vereadores presentes, José llartins da Clrsri.l i:-*r-i,ir-do AndraC* e'í'arna Guimarâes
Araújo. Havendo númer<; legal c Sir. i=:resiiei"rie Ceci;r;ou aberla a presente sessão.
Solicitou do Primeiro Secretario a leitr-rra da ata rJa sessâo anterior, que foi lida e
aprovada sem modificação. Em seguicla solicitcu oo primeÍro Secretário a leitura do
EXPEDIENTE, lndicação no 9912023 de au,ir-'.ia .la vereadora Tainá Gt.rirnarães, a
construção de um redutor de velocidacJe rra Rur* Er.rgênio i:-'iezerra, e,n fi'ente a

Barbearia Espaço do Cor-te lndicação no 100/2023 rJe autoria do rrere;.clor"Arnaldo

Pinheiro, que seja feita a manittençao,Ja r:straCa que da ac€§sü;rir Povoado
Espinheiro, passandc pelo Buli ate,l s*iri:, ilíi í:;r"rrticitrJio, já que e rje grande
importância dos que necessitarn daqrreía esiiad:.: rrâra (riregar ate a üiiiade. Em
seguicia foram disponibiiizadcs ''15 minu{os. parii discr:ssãi-r '.jas i'ri-stririsr lidas. Os
vereadores tiveram a parte e Íaleí"ani da irn;:rrrtârcia de suas ffr:lérias, alérr de
abordarem a importância das lndicaçÕes íro 99 e 10A202'J arpreseniadas no
expediente. Na sequência passoLi para ORDtffi üO DIA torarr coir:,.:.1(irls Ê,iTr única
discussão e votação as lnclicaçÕee nü $! e 100i2ü23 que loranl;i['cvacias por

unanimidade. Adiante passcrl pàr',:i r-: {}RÂfdüt'- EXpE:lJlEN"fE. ü v*r'*aci*r'Fornário,
iniciou falando que infeliznrente nãc e;iá ií.:i'iílü í'r.1:§ig.rr'',s{6 por parte tin e<e::,,;t;vc das
lndicaçÔes apresentadas nesta Cas*r L)is:se q,.ia lerir rrm Sirojeto ür+ L*i t.;ric institui a
semana municipal da Juventude e q,,rr-; não L'Li\.ie rÊi;pcsta. Ccmêr,'tori tembei'r'n sobre
outras materas apresentadas nesta Casa qire rráo iiruvr': respcsta cio F-ixqcutrvc. Falou
'da lndicação de sua autoria onde solicita a irnpiarrtação clo institutc. de icentifrcação

no município e nunca obteve resposta üc ey.ecdtivc. G ver+sclop'Árn*ilCr.,, iniciou
comentando sobre a incilcac;io lio iCili2ijz:t tk: si"i;,r autoria r';:ri,;:i"t cias *straCas do
município. Disse que fiüa piecci.lí.',arjü i:í)t:l;lli. ri^i;,t'í.:,tí,ÕeF;le r:rríâíIl,':i5 r,:.,"i.inícípio,
pois tem pessoas que madri.iüam r;â i'i!a e ainü;i iic grt"r gêÍÍt rnarlilf É)l:íi-ir"iie::t F:iou que

40 fichas para marcaçÕes de ex&"i"r,.-,:r (r n-L:ii:ú [:iariii{: tlome *tcrit scb;e a ;:r'obiemática
da água do Povoado Carrc Que!:,;:11c. Íiairiu ciris n';atérias envizlüas i:s Executlvo que

não é enviada resposta a este CasJ. {;oríijr}lüu ..;!gunras noticias pa*,,.rarial cuia Radro

Fan FIM. Disse que na próxirrra ãüsr:,íir.,'ii'a;-;: ririrs lrtclici:ção solicttand,,r que üs Çarros

novos do município sejair; piclilrdri,r: i) çerc;:rl,Jr .tf,se Martiine iniciou r.;lt.'rentando

sobre a queda de receita Cúls t'ri:.iril,;ri.,r::.. i"i',,':.ii,r,il.i ê qtiedfi tjo ilPltll CI uereador
Cassio, iniciou faiandrldB su:,i ttt,!j:,i.: ';ií' ),:.: r.''lrr' -', iiti.|'rlí:iüic i.ú:'l'],] üiiÉj:J.-:,-;e receita.

DisSe que () Gestortem que cí-'!r:.iÍ!c:i; ,i,.;,il3l";.r',i:,'ati t*rtt8:i du itrç,1l,;íÊifl Falou que

aS CaçafnbaS do murticípio eg.tail ie;ti:rt-,i"iü,..i l,.r:i::. .,,'ri'{Ênr.cLt sr:hi=' ,* fiia çlg espefa
para consuita e e:/.srnes no Pcstc,de $âit;i, rir, rrlnicipi:i. i"trssr'qlre t-:avoi;i oueda de
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arrecadação a partir de outuhrro. Pediu pãr'a qLre lcsse feito a drenagern no Povoado
Poxim. Falou de algumas maquinas e eqi:rr,airentos do rnunícipio que estão
sucateados. O vereador Eduardo. corirentorJ soh.e a educação cto município e o
Programa Alfabetizar pra valer. í:aio.r dc re,:r,rsu rJo Progiarna. Falou da indicação
onde solicita os tablet para que os prcferssere:ii p{lsãanr registrar sLras auias. Pediu
mais planejamento do Secretario <je Edircaçâo do município" Ern seguida o Sr.

Presidente em nome de Deus deu por enceriada a presente sessão e em seguida
pediu que lavrasse a presente ata, que depois de lida e se aprovada será assinada
pela P nte pelo Primeiro Ser:r"etátio r'::) {1r..,19íil tnais desejar
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